
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/22 合格体験報告会 3年生の先輩から合格、内定に向けて必要な事、      木村進路部長よりお話を頂きました。 

   心構えをお話していただきました。  先輩方ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

1/28 進路ガイダンス 講師の横関先生、各大学、専門学校の先生より心構えや      1月より  意見発表校内予選 

    各学校の特色などを教えて頂きました。                              始まりました。 

雪は、降るのでしょうか。 


